

電事連会長 交代会見要旨

(2016年6月10日)

【八木会長挨拶】

4月の会見でご報告いたしました通り、私は、今月28日をもちまして、電事連会長を退任し、後任の会長を中部電力の勝野社長にお願いすることにいたしました。

2011年4月の電事連会長就任時に、「電気事業にとって未曾有の非常事態というべき時に電事連会長という大役を仰せつかる」と申し上げましたが、その言葉の通り、この5年間は、電力業界にとって、かつて経験したことの無い大きな困難と変革を迎えた時期でありました。

会長である私の使命は、まずは、「電力業界が1つになってこの非常事態に立ち向かい、原子力の安全確保に万全を期し、国民の皆さまのご心配・ご不安を軽減・解消していくこと」だと考え、目の前の課題一つ一つに、業界が一丸となって取り組んでまいりました。

3月末の、関西電力社長退任表明の会見で社長在任中の印象を問われた際に、「電事連会長という立場としては、原子力のご理解のために最大限取り組んできたことが思い出」と申し上げましたが、電事連会長としての私の思いは、まさにこの言葉に尽きるような気がいたします。

原子力の信頼回復に向けた取り組みや再稼働の状況などを踏まえると、やり残したこともあります。後は勝野新会長に託したいと思います。

申し上げるまでもなく、勝野社長は、困難な課題が山積している現在の電力業界において、舵取りを託すにはまさに適任であると確信しております。

私同様、新会長をぜひよろしく願いいたします。

また、お手許に「資料」として、電事連の新役員体制を配布させていただきました。

最後になりますが、皆さまには本当にお世話になりました。

この場をお借りして、厚く御礼申し上げます。

【勝野新会長挨拶】

ただいまご紹介いただきました、中部電力の勝野でございます。

このたび、電事連会長を仰せつかる事になりました。

皆さまには、これまでも大変お世話になっておりますが、引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

八木会長におかれましては、ご挨拶の中でも触れられております通り、電力業界にとって、かつてない大きな困難と変革を迎えた時期に、優れた判断力と強いリーダーシップで電力業界をリードしていただきました。

八木会長のこれまでのご苦勞とご功績に、心より敬意を表したいと思っております。

その八木会長の後を引き継ぎ、このたび、電事連会長という大役を仰せつかることになり、責任の重さに身の引き締まる思いであります。

申し上げるまでもなく、原子力の信頼回復に向けた取り組みや早期の再稼働をはじめ、原子燃料サイクルや電力システム改革、地球温暖化対策など、電力業界を取り巻く課題は山積しておりますが、電力各社の社長と力を合わせて、電気事業の発展に、微力ながら力を尽くしてまいりたいと思っております。

どうぞ、よろしくお願いいたします。

以 上

2016年6月10日
電気事業連合会

電気事業連合会 役員人事

本日の総合政策委員会において、電気事業連合会の役員人事について、以下のとおり決議いたしましたのでお知らせいたします。なお、交代は6月28日を予定しております。

現	新
会 長 <small>やぎ まこと</small> 八木 誠（関西電力社長） （関西電力会長に就任予定〔6月28日付〕）	会 長 <small>かつの さとる</small> 勝野 哲（中部電力社長）
理事・事務局長代理 <small>てじま やすひろ</small> 手島 康博（東京電力理事） （東京電設サービス㈱社長に就任予定〔6月27日付〕）	理事・事務局長代理 <small>むかいやま としひろ</small> 向山 稔浩（東京電力）

以 上

（ご参考）

電気事業連合会の役員新体制（6月28日以降）

会 長	<small>かつの さとる</small> 勝野 哲（中部電力社長）
副会長	<small>うりう みちあき</small> 瓜生 道明（九州電力社長）
副会長	<small>まゆみ あきひこ</small> 真弓 明彦（北海道電力社長）
副会長・最終処分推進本部長	<small>ひろえ ゆずる</small> 廣江 譲（関西電力執行役員）
専務理事・福島支援本部長	<small>おのだ さとし</small> 小野田 聡（中部電力参与）
理事・事務局長	<small>やしろ ひろひさ</small> 八代 浩久（東北電力執行役員待遇）
理事・事務局長代理	<small>むかいやま としひろ</small> 向山 稔浩（東京電力）
理事・原子燃料サイクル事業推進本部長	<small>たぬま すすむ</small> 田沼 進（関西電力）